

Ausbildung light: 52 Jugendliche hielten durch



Unter dem Titel „Check out“ bietet die Stadt Fürth seit 2002 Mittelschülern eine vertiefte Berufsorientierung an. Mehr als 50 Jugendliche haben diesmal die Gelegenheit genutzt, sich im Rahmen des Lehrgangs an zwölf Nachmittagen mit verschiedenen Berufsfeldern wie Elektrohandwerk, Medizin, Feinwerktechnik, Kfz-Handwerk und Hotel- und Gaststättenberufe vertraut zu machen. Nun erhielten sie aus den Händen von Bürgermeister Markus Braun und den jeweiligen Kurslei-

tern ihre Abschlusszertifikate. Die Bilanz kann sich sehen lassen: 22 Teilnehmer haben dank „Check out“ bereits einen Ausbildungsvertrag in der Tasche bzw. einen sicheren Platz an einer Berufsfachschule. Von den anfangs 56 Jugendlichen haben 52 durchgehalten und so ihre Leistungsbereitschaft unter Beweis gestellt. Laut Braun soll die „Ausbildung light“ alle Beteiligten vor allem dafür sensibilisieren, was sie bei einer dreijährigen Ausbildung erwartet. Foto: Hans Winckler